
２００９年度父母の会執行部定例会（第８回）議事録 

 

日時： ２０１０年２月６日（土）午前９時４０分～午前１０時４０分 

場所： 補習校 父母の会室 

出席者：マッコスカー、スペンサー、藤本、シュリマー、姫野、田代、笠井（資）、荒木（行）、 

秋山（図）、荻野（広）、カルバーソン（運） 

綾目（記） 

 

１．奥秋校長からのお話 

◎ ２月６日、校内漢字テストが行われる。この時間内にテストを受けて合格した者には、合格証を発行。 

◎ 次年度のクラス数は、幼児部計４クラス、初等部は各学年１クラス減少。中高は２クラス減少の予定。 

◎ 卒業証書の書士を引き続き募集する。 

  

２．会計（藤本）から報告  

◎ 次年度の父母の会費の集金については、今年度と同様の方法で行う。 

◎ 次年度予算案の作成するために、固定資産、備品について、各委員長に確認する。 

◎ 藤本さんの帰国に伴い、２月２０日から会計担当を藤本さんから榎本さんに交代する。そのため、決

算は、榎本さんが行う。各委員長からの会計報告は、３月１３日までに榎本さんに提出すること。 

◎ 2009 年度中間決算報告書、特別収支の部支出の運動会関連機材補充費＄138.53 とあるが、この費用

については、詳細を確認して決算項目を検討する。 

◎ この予算３０００ドルについては、項目を削除してしまうと後々復活させることが難しいため項目を

残す。次年度の予算金額については検討する。10 月時点で運動会に必要な道具の破損はなし。 

 

３．資金調達委員会からの報告 

◎ IACE トラベルクーポンが引き続き残っているため、どのように配布するか検討が必要。 

⇒使用できる指定航空会社が限られるため、「お知らせ」の内容を更にわかりやすく記載して父母の

会室前の掲示板に貼っておく（2 月 20 日）。クーポン希望者には、父母の会室に入室してもらって手

渡しすることとする。 

 

４．文化祭補助費について 

◎ 2009 年度の文化祭補助費は、各クラス 100 ドルずつ、計 8 クラスで 800 ドルが支払われたが、800

ドルでは不足しているのが現状である。また、次年度はクラス数が 6 クラスに減少するが、クラス数

が減っても、劇などにかかる必要経費は同じである。そのため、次年度は、運動会関連機材補充費の

予算を 3000 ドルから減らすのであれば、その分を文化祭補助日にまわせないか検討してほしい。 

 （案）運動会 1000 ドル、文化祭 1000 ドル、余剰金 1000 ドル 

◎ 中高の先生に中身を確認し、予算アップの要請を依頼（マッコスカーさんから学校へ） 

  また、現、新の運動会委員会で予算の話し合いをしてもらう。 

 



５．父母の会室でのノートの販売について 

◎ ノートの売り上げや在庫がすぐにわかるように、次年度からは販売帳簿を付けることとする。 

 

６．総会について 

◎ 4 月 17 日に総会を開催する予定。規約、予算、今年度の反省点、来年度改善したいことについて、

次回定例会で話し合う予定。 

 

 

＊次回定例会日程： ２月２７日（土）９：３０～ 


